

## **Pressemitteilung**

### **Aalen und TNG Stadtnetz GmbH unterzeichnen Ausbaueinbarung für Glasfaser**

10.05.2024 – Schnelles Internet wird mehr und mehr zur Voraussetzung für Kommunikation und Unterhaltung und auch zur Teilhabe an gesellschaftlichen Themen. Bundesweit liegt Baden-Württemberg allerdings noch immer deutlich unter dem Bundesdurchschnitt beim Glasfaserausbau. Für die Stadt Aalen ändert sich dieser Umstand jedoch in naher Zukunft, denn die Stadtverwaltung hat eine Ausbaueinbarung mit der TNG Stadtnetz GmbH geschlossen, um den Ausbau in der Gemeinde voranzutreiben.

„Wir freuen uns sehr über diesen Schulterschluss mit der Stadt und auf den nun anstehenden Start des Glasfaserausbaus in Aalen. Die notwendigen baulichen Vorbereitungen haben bereits begonnen und wir beabsichtigen noch im Sommer 2024 mit den Bauaktivitäten zu starten. Beginnen werden wir in Hofherrnweiler, Unterrombach und Aalen Schillerhöhe. Über den weiteren Ausbaueverlauf werden wir entsprechend informieren, wenn die Gesamtprojektplanung fertiggestellt ist“, sagt Bernd Sontheimer, Geschäftsführer der TNG Stadtnetz GmbH.

Bereits seit einigen Monaten informiert TNG in Aalen mit Veranstaltungen, postalischen Anschreiben sowie Außendienstmitarbeiter:innen über die Technik und die Tarife sowie den Ausbau, der eigenwirtschaftlich ohne Förder- und Steuermittel erfolgt. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Kiel bringt dabei viel Erfahrung im Ausbau und als Netzanbieter mit und wurde 2023 durch das Technikmagazin CHIP als bester Internetanbieter in Schleswig-Holstein ausgezeichnet. TNG plant in Aalen bis zu 30.000 Haushalte innerhalb von ca. zwei Jahren mit Highspeed-Internet zu versorgen.

### **Erfahrung und Knowhow gepaart mit lokaler Kompetenz**

Im vergangenen Sommer haben sich die TNG Stadtnetz GmbH und die seit über 30 Jahren in Aalen ansässige sdt.net AG zusammengeschlossen, um den Glasfaserausbau in der Region voranzutreiben. In dem Zusammenschluss beider Unternehmen bündeln sich über zehn Jahre Vorreiterschaft in der Glasfasertechnologie und die Vorteile eines regionalen Anbieters.

### **Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH**

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die



Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen.

Was als IT-Startup zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, sodass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können. Dadurch gehört TNG seit 2023 in Deutschland zu den 20 größten Telekommunikationsanbietern gemessen an der Zahl aktiver Breitbandkund:innen. Der Fokus liegt dabei noch immer darauf, ein Unternehmen zu sein, bei dem man selbst gern Kund:in ist.

Das TNG-Angebot umfasst Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 380 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde, Hessen und Baden-Württemberg daran Menschen miteinander zu verbinden.

**TNG Stadtnetz GmbH**  
Gerhard-Fröhler-Str. 12  
24106 Kiel

**Pressekontakt:**  
Bettina Büll, Marketing  
[presse@tng.de](mailto:presse@tng.de)